



Für den Gemeinderat

Alexander Mühlmann

Wahlkreis Schnellenbach





Alexander Mühlmann

geboren und wohnhaft in Engelskirchen-Schnellenbach, 42 Jahre, verheiratet, 1 Tochter

Polizeibeamter – Einsatzbearbeiter in der Leitstelle Köln

seit 2014 Ratsmitglied – u. a. Vorsitzender des Jugend- und Sozialausschusses

Mitglied im Bürger- und Verschönerungsverein sowie im Friedhofspflegeverein

mein Ersatzkandidat

Mark Heienbrok



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

wir können stolz auf unsere schöne und lebenswerte Gemeinde sein. In unseren Orten Schnellenbach und Remerscheid kann man hervorragend leben. Wir haben eine beliebte Grundschule, eine Kita, lebendige Dorfvereine, eine Kirchengemeinde sowie einen Sportverein. Dank dieser Versorgung sind unsere „Höhenorte“ auch bei jungen, zuziehenden Familien beliebt. Damit dies so bleibt sind einige Herausforderungen anzupacken – z. B. der Ausbau der GGS Schnellenbach für das weitere Ganztagsangebot, die weitere Sanierung unserer Gemeindestraßen, Erhalt und Verbesserung des Angebotes auf unseren Spielplätzen, faire und verlässliche Zuwendungen für unsere ehrenamtlichen Vereine, Erhalt unseres Friedhofes mit seiner barrierefreien Lage.

Für diese Dinge setze ich mich ein! Meine Erfahrung als „alter Schnellenbacher“ werde ich dafür nutzen. So konnte ich als Ratsmitglied z. B. die einst diskutierte Schließung unserer Grundschule mit verhindern – stattdessen konnten wir ihre Renovierung auf den Weg bringen. Ich möchte auch in den nächsten 5 Jahren Ihr Ansprechpartner sein und die Dinge, die Sie bewegen, anpacken.

Dafür bitte ich Sie am 14. September 2025 um Ihre Stimme.

Ihr *Alexander Mühlmann*

Gerne für Sie da.

E-Mail: muehlmann@cdu-engelskirchen.de
www.cdu-engelskirchen.de

Damit es mit unserer Gemeinde weiter gut vorangeht ...



... möchten wir mit Ihrer Unterstützung ein starkes Team im Engelskirchener Gemeinderat und im Oberbergischen Kreistag bilden. Wir sind überzeugt, dass wir gemeinsam mit Lukas Miebach als unserem neuen Bürgermeister viel für die Gemeinde erreichen können. Mit frischen Ideen und vielfältigem Engagement wollen wir unsere Region weiter voranbringen und die Zukunft gestalten.



Wir wollen in die Zukunft investieren und uns u.a. dafür stark machen, dass wir:

- **die Wirtschaft in unserer Gemeinde im Einklang mit unserer einzigartigen Natur und Umwelt stärken**
- **notwendige Investitionen in die Infrastruktur vorantreiben**
- **KiTa- und Schulangebote weiter ausbauen, um attraktiver Standort für Familien zu bleiben**
- **unsere Feuerwehr, Vereine und das Ehrenamt unterstützen und mit modernen Anlagen und Materialien ausstatten**
- **Freizeit- und Versorgungsangebote für Jung und Alt weiter ausbauen**
- **ausgeglichene Finanzhaushalte aufstellen und unsere Schulden (derzeit ca. 60 Mio. €) weiter abbauen, um nachfolgende Generationen zu entlasten**



lukas-miebach.de



Bürgermeisterkandidat

Lukas Miebach

Von hier. Für uns alle.

Für Sie in den Kreistag

Tim Görres

Wahlbezirk Engelskirchen I (Ost)

Für Sie in den Kreistag

Janosch Follmann

Wahlbezirk Engelskirchen II (West)